

## 日本学校農業クラブ全国大会で最優秀賞・ 文部科学大臣賞を受賞されました！

矢部高等学校林業科学科3年の岸本怜旺さん(大阪府出身)が、10月に開催された日本学校農業クラブ全国大会において、二ホンミツバチをテーマとする意見発表で最優秀賞と文部科学大臣賞を受賞され、真田校長と後藤先生と共に町長を表敬訪問されました。

岸本さんは、「たくさんの人のおかげもあってこのような賞を受賞することができました。山都町にもいつか恩返しがしたいです。」と語ってくれました。岸本さんの今後の大いなる活躍を期待します。



## 舩本颯真選手(鎮西高等学校)が表敬訪問

山都町島木出身で、鎮西高等学校男子バレーボール部のエースとして、1月の全日本バレーボール高等学校選手権(通称:春高バレー)に出場し準優勝を果たした舩本颯真選手が役場を表敬訪問されました。

町長から熱戦への労をねぎらわれると、舩本選手は、大会当時の心境や自身の今後の目標などを力強く語って頂きました。

今後の活躍が益々楽しみです。



左から梅田町長、舩本選手、井手教育長

## 第65回愛林駅伝競走大会

2月18日、町内外の中学生の親睦と、緑豊かなふるさとづくりへの意識の高揚を目的とした「第65回愛林駅伝競走大会」が、やまと文化の森前をスタートに商店街周回コースで開催されました。今年は、オープン参加も含め16チームが参加し、甲佐中陸上部Aチームが優勝しました。

男子が1・3・5区で3.3km、女子は2・4区で2.2kmのコースでチームとなり、商店街を走り抜け襷(たすき)をつなぎました。

心配された雨も降ることなく、最高の条件で開催された本大会、選手の熱い走りに沿道からは多くの声援が送られました。

町内の中学校は優勝となりませんでしたが、2区で元田実花選手(矢部中)、4区で佐藤晴選手(清和中)が区間賞を獲得するなど健闘しました。



1区スタートのようす



沿道では選手に多くの声援が送られました